



## 'El respeto al sexenio ajeno es la paz... No andaré de metiche': Riquelme sobre gobierno de Manolo Jiménez

"No estoy yo buscando absolutamente ningún cargo, ni de elección popular, ni tampoco de ninguna otra índole, yo claro que siempre estaré presente en la política de mi estado, más no andaré de metiche en el próximo gobierno, ni mucho menos, simplemente aportar lo que uno pueda desde el espacio que sea, en ese sentido no estaré yo, ni seré obstáculo, ni competencia para nadie... Hay que respetar los tiempos, los tiempos son del nuevo gobernador que es Manolo Jiménez, eso a mí me queda muy claro y no solamente lo digo a mis amigos, al equipo cercano, sino lo digo públicamente, el respeto al sexenio ajeno es la paz", dijo el gobernador Miguel Ángel Riquelme.

https://www.zocalo.com.mx/el-respeto-al-sexenio-ajeno-es-la-paz-no-andare-de-metiche-riquelme-sobre-gobierno-de-manolo-jimenez/